
 
SITZUNG DER JUGENVERTRETUNG VOM 29.09.2021 

 

NIEDERSCHRIFT 

 

zur 6. öffentlichen Sitzung der Jugendvertretung 

am Mittwoch, 29.09.2021 

 

Sitzungsbeginn: 18:17 Uhr 

Sitzungsende: 20:14 Uhr 

Sitzungsort: 
Großer Sitzungssaal des Rathauses Friedrichsdorf,  

Hugenottenstr. 55, I. OG, Zimmer 101 

  

Anwesend waren:  

 die Mitglieder (stimm-

berechtigt) 

 

Hannah Enzmann, Paula Frischkorn, Sadik Gashi, 

Adrian Gayol-Alvarez, Niclas Keitel, Robert Khachatryan,  

Silvia Müller, Marc Schmidt 

 

 Nicht stimmberechtigt 

 

Friederike Wehrheim (Jugendbüro) 

Felix Nolte (Jugendbüro) 

Es fehlen: 

 entschuldigt Lena Schösser, Benedikt Siems 

 unentschuldigt Lea Wagner 

  

Schriftführer: Niclas Keitel 

  

Tagesordnung: 1. Eröffnung der Sitzung durch die Vorsitzende 

2. Bestimmung der Schriftführertätigkeit gemäß § 7  

der Geschäftsordnung 

3. Arbeitskreise 

3.1 AK Austausch mit der Partnerstadt Houilles 

3.2 AK Konzept Jugendzentrum 

3.3 AK Öffentlichkeitsarbeit 

4. Mitarbeit in der Hessischen Union zur Stärkung  

von Kinder- und Jugendinteressen 

5. Sonstiges 

  

Zu Beginn der Sitzung 

wurden folgende Ein-

wände eingebracht: 

- k e i n e - 

 

Die Verhandlungen finden in öffentlicher Sitzung statt. 
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Punkt 1: Eröffnung der Sitzung durch den Vorsitzenden  

 

Der stellvertretende Vorsitzende, Adrian Gayol, eröffnet um 18:17 Uhr die 6. öffentlichen Sit-

zung der Jugendvertretung. 

 

Punkt 2: Bestimmung der Schriftführertätigkeit gemäß §7 der Geschäftsordnung  

 

Niclas Keitel hat sich dazu bereit erklärt als Schriftführer die Niederschrift für die 6. öffentli-

che Sitzung zu verfassen. Es gab keine Einwände. 

 

Punkt 3: Arbeitskreise  

 

3.1: AK Austausch mit der Partnerstadt Houilles 

 

Es gibt keine neuen Informationen. Paula hat Frau Seeling eine E-Mail geschrieben. Es wird 

vorgeschlagen, die Sprache der Kommunikation in den Meetings auf Englisch zu wechseln, 

da die Übersetzung viel Aufwand ist. Zusätzlich macht es durch die Anwesenheit portugiesi-

scher und englischer Teilnehmer allgemein mehr Sinn auf Englisch zu kommunizieren, an-

statt in Französisch. Daraufhin wurde ein 5 Minuten langes Video, das von der JV erstellt 

werden soll angesprochen, es ist allerdings noch nicht sicher, ob die Fertigstellung dieses Vi-

deos weiterhin im Oktober angestrebt ist. Dies liegt an der schwierigen Kommunikation mit 

der Partnerstadt, da diese nur über andere und nicht direkt erfolgt. Auch hier wieder der 

Wunsch einer direkten Kommunikation auf Englisch und nicht über Dritte (die als Übersetzer 

agieren). 

 

Das nächste Arbeitskreistreffen findet am 21.10.2021 um 14 Uhr im Jugendbüro in 

Seulberg statt. 

 

3.2: AK Konzept Jugendzentrum 

 

Dieser Arbeitskreis ist aufgrund des Fehlens von neuen Informationen weiterhin auf Eis ge-

legt. 

 

3.2: AK Öffentlichkeitsarbeit 

 

Der AK schlägt vor, mehr auf Instagram zu posten, z.B. Umfragen oder allgemeine Fragen an 

die Jugend Friedrichsdorfs. Auch die Protokolle und Termine von öffentlichen Sitzungen 

könnten auf Instagram gepostet werden. Danach wird besprochen, ähnlich wie vorherige JVs 

eine Art Vorstellung der Mitglieder zusammenzustellen. Darüber wurde anschließend abge-

stimmt.   

 

Abstimmungsergebnis: 

dafür:  einstimmig 

dagegen:  / 

Enthaltungen:  / 
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Daraufhin wird ein möglicher Kontakt und eine Zusammenarbeit mit der SV der PRS ange-

sprochen, welche durch ein ehemaliges Mitglied der JV und jetziges SV Mitglied möglich 

wäre. Dann wird angesprochen, dass die JV mehr Präsenz und Offenheit für die Probleme 

der Jugend Friedrichsdorfs zeigen sollte.  

 

Dies wäre z.B. durch das Anbringen von Briefkästen an dem Jugendbüro oder am Rathaus 

möglich. Die Belange, die in diese eingeworfen werden könnten dann in der nächsten Öffent-

lichen Sitzung angesprochen werden.  

 

Das nächste Treffen findet am 24.10.2021 um 14 Uhr im Jugendbüro in Seulberg statt 

 

Punkt 4: Mitarbeit in der Hessischen Union zur Stärkung von Kinder- und Ju-

gendinteressen 

 

Zunächst wird die HUSKJ und deren Ziele nochmals erläutert. Das Ziel ist es ein Mitsprache-

recht der Kinder und Jugendlichen im Hessischen Landtag zu erlangen. Daraufhin wurde ab-

gestimmt, ob die JV Delegierte zu den Treffen der HUSKJ entsenden soll.  

 

Abstimmungsergebnis: 

dafür:  einstimmig 

dagegen:  / 

Enthaltungen:  / 

 

Hannah Enzmann, Paula Frischkorn, Adrian Gayol-Alvarez, Robert Khachatryan, Marc 

Schmidt und Silvia Müller haben sich als Delegierte gemeldet. An der Wochenendfahrt der 

HUSKJ vom 29.09.-21.09. wollen Sadik Gashi, Adrian Gayol-Alvarez, Paula Frischkorn, Robert 

Khachatryan und Silvia Müller teilnehmen.  

 

Punkt 5: Sonstiges 

 

5.1: Schülerzeitung 

 

Robert Khachatryan wird als Mitglied der Schülerzeitung einen Artikel über die JV schreiben, 

weshalb er von Friederike Wehrheim zusätzliche Informationen über die Jugendvertretung 

als Gremium der Stadt Friedrichsdorf per E-Mail erhalten wird.  

 

5.2: Ausflug 

 

Ein Ausflug der JV gemeinsam mit Friederike und Claudia wird vorgeschlagen. Zuerst wurde 

abgestimmt, ob Interesse daran besteht (1) und dann darüber, ob jeder mit Bowlen einver-

standen ist (2). 

 

(1)Abstimmungsergebnis: 

dafür:  einstimmig 

dagegen:  / 

Enthaltungen:  /  
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(2)Abstimmungsergebnis: 

dafür:  7 

dagegen:  / 

Enthaltungen:  1 

 

Der Ausflug wird am 27.11. stattfinden, genauere Details werden in der nächsten öffentli-

chen Sitzung besprochen.  

 

5.3: Initiative Junges Friedrichsdorf 

 

Am 28.9. fand ein Treffen mit jungen Mitgliedern mehrerer Parteien Friedrichsdorfs und mit 

Paula Frischkorn und Sadik Gashi statt. Woraus die „Initiative Junges Friedrichsdorf“ entstan-

den ist. Den Mitgliedern ist es wichtig die Jugend als Möglichkeit statt als Problem zu sehen. 

Die Stimme Jugendlicher in der Politik ist wichtig und solle mehr Gehör finden. Es wird nun 

alle 2 Monate ein Treffen stattfinden. Daraufhin wurde über die Teilnahme der JV an dieser 

Initiative abgestimmt. 

 

Abstimmungsergebnis: 

dafür:  7 

dagegen:  / 

Enthaltungen:  1 

 

5.4: Neues Logo  

 

Die neuen Logos der JV, die durch die Hochtaunusschule erstellt wurden, wurden in der Sit-

zung vorgestellt und in drei Runden gewählt.  

 

Gewinner der 1.Runde mit 4 Stimmen: 
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Gewinner der 2. Runde mit 7 Stimmen: 

 

 
 

Gewinner des Finales zwischen den beiden vorherigen Logis mit 5 Stimmen: 

 

 
 

Das Logo ist so noch nicht final. Einige Änderungen sollen noch vorgenommen werden. Es 

wird vorgeschlagen „Friedrichsdorf“ zu ergänzen, da nicht jeder das Logo der Stadt Fried-

richsdorf kennt, wenn man als JV unterwegs sei.  
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5.5: Weltkindertag 20.09.2021 

 

Die Präsenz der JV am Kinderfest ist, insbesondere den Eltern, positiv aufgefallen. Wodurch 

neue Kandidatinnen und Kandidaten für die JV-Wahlen in Zukunft möglich sein könnten. 

 

Adrian Gayol-Alvarez schließt die Sitzung um 20:14 Uhr. 

 

 

 

gez.       gez. 

 

Adrian Gayol-Alvarez     Niclas Keitel 

(Stellv. Vorsitzender)     (Schriftführer) 

 


